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■ いよいよ夏休み！ 自分だけの計画で有意義に過ごそう！
明後日から学校生活から離れて、新しいことに挑戦できる夏休みが始まります。各クラ

ス等で充分に夏休みの計画を考えたことだと思います。普段出来ないことに挑戦して下さ

い。夏休みのしおりをしっかり読んで、有意義な夏休みを過ごしましょう！

《自主学習に挑戦》 “５教科点数アップを”

この長期休暇に学力の飛躍をねらう人。苦手分野の克服や得意分野のさらなる深化に最

適の機会です。ただ、始めるならば今すぐです。夏休みになったら始めようではなく今す

ぐ取りかかることで、目標は達成されます。今年度から公立高通学

区域拡大により、他市公立高普通科を受検出来るようになりますが、

他市の生徒も尼崎市内公立高普通科を受検出来ます。他市中学生と

の“競争”に５教科の点数アップは不可欠です。学力とは、５教科

の点数だけではありませんが、入試の現実はそうなっています。１･

２年生も、来年・再来年へ…早すぎると言うことはありません。

● 質問日や補習を利用しましょう
これをうまく生かして、家庭学習を充実させてください。全校登校日は８月２７日（水）、

補習・質問日の日程は「８月行事予定表」に掲載されています。時間と場所､方法については学年

によって違いますので、学年の先生に確認しておいて下さい。

● 神崎総合センターの図書室が利用できます スマイルは工事突入！
冷房の効いた静かな図書室です。開放日は７／２２～８／２９（奇数土曜、日曜は休み）の 9

：00～17：00 です。マナーを守って静かに夏休みの宿題、自主学習や読書に利用してください。

又、２２日午後３時３０分～スマイルひろばで｢そうめん流し大会｣が開かれます。その後、８月に

なるとスマイル広場（分館）は、建て替えのため使用は出来なくなります！小田公民館の自学コー

ナー、阪神尼崎にも市立中央図書館がありますが、利用の時はマナー厳守すること。

● 図書室で本を借りよう…

今日と明日放課後に開館しますので、貸し出しを活用してください。今年は、１人４冊

まで借りる事が出来ます。２学期に返却して下さい。

《クラブやスポーツ・文化活動に燃える》
本来、夏休みは家庭や地域が学習の場ですが、運動部、文化部と夏休みをクラブやスポーツ

文化活動中心に考える人は、力一杯取り組んで下さい。そして疲れは早めにとってしっか

りとした生活リズムを確立して下さい。「だらだら」ではなく「きびきび」がアスリート

には似合います。熱中症には呉々も注意をして下さい。

《異体験に挑む》
学校や家庭を離れ、旅行や体験に出かける人。貴重な体験を生

かし、積極的な行動で自らの成長に役立てて下さい。長期の旅行で

なく地域の行事や家庭の手伝いであっても、取り組む心の持ちよう

で大きな成果が期待できます。どんな挑戦をするにしても、夏休み

は何よりも健康・安全が大切です。自らを大切にする行動をしてく

ださい。そして、９月１日の始業式には、全員が元気に登校し、明るい笑顔を見せてくれ

ることを願っています。



保護者の方へ 今後、人口減少・高齢化社会、労働者年齢層の減少が益々進展しま

す。今後は、男女問わず自立した生活がより一層必要となってくる時代です。そのため

にも学習と共に何か家事手伝いの項目を決めて、家族の一員としての自覚や家庭での協

力心や実生活に適応できる習慣・能力を身につけさせて下さい。

■６月実施 ３年学力調査結果返却 通学区拡大:１・２年生も他人事でない

６月９日に市内一斉に行われた学力調査の結果が返却されています。３年生には、個人

成績表が返却されました。過度な競争を避けるため、今のところ市内１９中学校別平均点

等は公表されてませんが、本校は芳しくはありません。本校で上位にいても“井の中の蛙、

大海を知らず”になっていては進学先で現実を知ることになります。従って、順位より５

教科の得点をチェックし、常に自己に挑戦する気持ちを忘れないようにしましょう。

平成２７年度から公立高校の通学区域が拡大されます。行きたい学校の選択幅を広げよ

うとの試みで始まります。オープンスクールも中３生だけでなく中２生も可能なところが

増えています。各高校は、ホームページでも情報をかなり公開していますが、“百聞は一

見にしかず…”。自分のやりたいこと・希望・適性等を考え、早め早めに進路選択の準備

をする時代になっています。

■色々な立場の人と共に生きるには？ －くるまいす体験（3 年生）—

４日（金）に３年生が、車いす教室を行いました。車いすの使用法を説明した後、今年

は校舎内・校外を班ごとに車いすで周りました。最近は、車いすの方も街中で見られるよ

うになりました。今後、益々進む高齢化社会を見据えて色々な立場の人と“共に生きる”

には何が必要か少しでも考られたでしょうか。街角で車イスの方を見かけたら車イス教室

の経験を生かし、是非ともお手伝いをして欲しいものです。

■ミニ生徒総会開催 今年も アルミ缶回収します
７日に延び延

びになっていた

生徒総会を行い

ました。各専門

委 員 か ら の 説

明、方針等の公

表 を 行 い ま し

た。→今年も実

施しているアル

ミ缶回収では、

過去最多数更新はなりませんでしたが３年４組が5,１１0個

を記録。２年２組、３組が２７００個以上と後に続きました。

これは、生徒も含めご家庭の協力の賜です。９月以降も東北

の方々の思いを胸にアルミ缶回収を頑張ってみましょう。皆

＜↑祝 ３年４組努力賞＞ さんも継続して協力しましょう。

＜今年も集めるぞ！アルミ缶＞ 風流です：夏空の努力のソーラン悔いはなし↓

２階渡り廊下

掲示板→

←学期末の風景：

廊下には回収して数

を数える前のアルミ

缶


